

Kapolres Probolinggo Dikukuhkan Sebagai Warga Kehormatan Suku Tengger

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.JOURNALIST.ID

Jun 24, 2024 - 14:55



PROBOLINGGO,- Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana dikukuhkan sebagai Warga Kehormatan Sesepuh Suku Tengger di Amphitheater Terminal Wisata Seruni Point Sukapura, pada Jum'at (21/6/2024) sore hari.

Pengukuhan tersebut diberikan pada kegiatan Resepsi Yadnya Kasada Kabupaten Probolinggo 2024.

Selain itu, turut juga dikukuhkan sebagai sesepuh suku Tengger diantaranya PJ Gubernur Jatim Adhy Karyono, Ka Kwarda Jatim H.M. Arum Sabil, Dirut Bank Jatim Busrul Alam, Pj Walikota Probolinggo Dr. Nurkholis, dan Kajari Probolinggo Ahmad Nuril Alam.

Acara Resepsi Yadnya Kasada 2024 diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya. Dilanjutkan penampilan "Tari Glipang" sebagai penyambutan selamat datang.

Kemudian acara dilanjutkan dengan pemberian selempang kepada pejabat sebagai tanda telah dikukuhkan menjadi Warga Kehormatan Sesepuh Suku Tengger.

Dalam sambutannya, Tokoh Masyarakat Suku Tengger Supoyo, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Pj Gubernur Jatim, Forkopimda Probolinggo dan seluruh tamu undangan dalam kegiatan Resepsi Yadnya Kasada 2024.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Pusat, Pemprov Jatim, dan Forkopimda Probolinggo atas lancarnya segala pembangunan infrastruktur di Desa Ngadisari Kecamatan Sukapura," kata Supoyo.

Dikesempatan yang sama, Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana mengucapkan selamat Hari Raya Yadnya Kasada 2024.

Ia menjelaskan Hari Raya Yadnya Kasada merupakan perayaan hari besar dan upacara peribadatan umat Hindu Tengger Bromo.

"Puncak upacara Hari Raya Yadnya Kasada berlangsung malam ini. Oleh karena itu, kami menghimbau kepada wisatawan untuk menjunjung tinggi dan menghormati pelaksanaan Yadnya Kasada 2024," ucap Kapolres Probolinggo.

Untuk memastikan keamanan dan kelancaran perayaan Hari Raya Yadnya Kasada 2024, Polres Probolinggo menyiagakan sejumlah personelnya di beberapa titik. (*)